
令和４年度第３回鳳来南部地域協議会 会議録 

日  時 
令和４年６月９日（木） 

午後７時３０分～午後８時４５分 

場  所 旧黄柳野小学校 １階ランチルーム 

出 席 者 委 員１９名（欠席者２名）、 事務局５名 

傍聴人数  なし 

次 第 

１ あいさつ 

  原田会長 

 

２ 事務局説明  

 

３ 審査（プレゼンテーション） 

   ①すすめの学校 

   ②山吉田郷土研究会 

   ③柿本城武将隊 

   ④１１日会 

 

４ 審査結果とりまとめ 

 

５ その他 

  （１）第４回鳳来南部地域協議会の日程について 

  （２）第５回鳳来南部地域協議会の日程について 

 

６ 閉会のあいさつ 

石野事務所長 

 

会議内容 

１．あいさつ 

 原田会長あいさつ 

 

議事に先立ち、議事録署名人として５番の馬場茂幸委員と６番の内藤紀代一委員を指名し

た。 

 

２．事務局説明  

事務局より審査の注意点等について説明。 

 

３．審査（プレゼンテーション） 

４団体が順番に発表・質疑応答を実施した。 

 

【質疑応答】 

①すすめの学校 

（委員） 

会員の中で女性は何名いるのか。 

（すすめの学校） 



会員に女性はいない。外部からのお手伝いで女性が来ることはある。 

（委員） 

女性の力が必要となってくるので、増えることを期待する。 

 

②山吉田郷土研究会 

（委員） 

 年間計画にある研修会の内容は？講演会は誰が講師となるのか。 

（山吉田郷土研究会） 

 自主研修として各自で実施する。講師は会員の中から選ぶ。 

 

③柿本城武将隊 

（委員） 

 コロナの影響で停滞していたまちづくり会議の事業を少しずつ進めていきたいと考えてい

るなかに、三石市場の再開がある。満光寺とともに柿本城武将隊にも協力して欲しい。 

（柿本城武将隊） 

 是非ともお願いしたい。 

（委員） 

 当時の城がイメージ出来るような図があると、より目に届くのではないか。 

（柿本城武将隊） 

 以前作成したものがあるので見てほしい。現地にも面影があるので足を運んでほしい。 

（委員） 

 １１月の講談は参加無料か。また集客方法と募集対象者は？ 

（柿本城武将隊） 

 参加は無料。鳳来南部地域を中心にビラを配って周知する。 

（委員） 

 もう少し、城があったとイメージさせるような雰囲気にできないか。 

（柿本城武将隊） 

 のぼり旗の工夫を検討したい。 

 

④１１日会 

（委員） 

 面積はどの程度を考えているか。コンクリート舗装などは検討したか。 

（１１日会） 

 厚さ１０ｃｍ、幅５ｍ、延長１０ｍ程度を２箇所で考えている。コンクリートやアスファル

トは河川管理者から許可が出なかった。 

 

４．審査結果取りまとめ 

 事務局より採点の結果、全団体採択要件の３０点以上を満たしていることと、寄せられた意

見について説明。会長より全団体に対して、新型コロナウイルス感染症対策を講じるよう条件

を付することが提案された。 

 

全員賛成により、全団体について採択することに決定。 

また、意見については条件に付す内容ではないと判断されるため、参考意見とし、コロナに

関する条件のみを全団体に付することに決定。 

 

５．その他 

事務局より、第４回、第５回地域協議会のスケジュールについて説明。 

 

石野事務所長のあいさつ後、閉会。 

 

 


